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よい街「こだいら」アンケート 回答
政和会が予算要望・提案を行った下記項目のうち、あなたの
中での優先度が高い項目番号を３つ選んで○をしてください。

あなたの性別（男・女）　お住まいの町名（ 　　　　　　）
あなたの年代（10代・20代・30代・40代・50代・60代・70代・80代以上）
　　　　　　　　　　　           　　　　ご協力ありがとうございました。

① 市の行政サービス・手続きのオンライン化
② 農地の保全・農業の担い手支援
③ ふるさと納税制度の積極的な活用・財源確保
④ 防災備蓄品・防災訓練の実施支援充実
⑤ 空き家対策・防犯カメラ等の増設
⑥ 市独自の就労支援・多様な働き方の推進
⑦ 市内事業者・商店会への経済的支援の充実
⑧ 小平市のPR・市内観光資源の有効活用
⑨ 子育て支援の充実・子宝手当等の経済的支援
⑩ 高齢者の見守り強化・介護事業所の整備
⑪ 市内の自然環境の調査と緑の保全
⑫ スポーツ施設の増設とスポーツ振興・健康増進施策の充実
⑬ 文化・芸術振興への支援強化
⑭ 市内駅前再開発・商業施設誘致
⑮ 西武新宿線の連続立体交差化による踏切渋滞解消
⑯ 快適な市道、私道等生活道路の整備と維持
⑰ 学校教育におけるICTの活用・教育の個別最適化
⑱ 小・中学校の給食の無償化
⑲ その他

１２月議会報告

▲市長に予算要望を提出 10/3（月）

小平市職員給与改定条例に反対！

　コロナ禍・物価高騰の中で小平市職員の給与を
引き上げる議案が市長より提出されました。小平
市職員の平均年収は約749万円、多摩26市で最
も多いことが判明。
　これは全国で最も高いとの民間調査もあり、市
民の生活実態とはかけ離れていると指摘し反対し
ましたが、賛成多数で可決となりました。

出産育児一時金の増額が決定！

　現在、都内で出産する場合にかかる自己負担額
は約20万円という調査もあります。政和会として
は、市として出産育児一時金を支給し出産時の経
済的負担を減らすべきと訴えてきました。
　国では来年度から50万円への引き上げを行う
見込みですが、小平市として国に先駆けての出産
育児一時金の増額を行うことが決定しました！

政和会へなんでもご相談ください。
お困りの方の相談窓口はコチラ▼

ホームページ　https://seiwakai-kodaira.org
Ｅメール　　　seiwakai.kodaira@gmail.com
ファックス　　042-461-3801(担当：比留間)

発行責任者：比留間 洋一　小平市花小金井３-６-１４　☎ 042-461-3801

　市民の皆様からのお声を直接いただくため、
アンケートはがき ( 左 ) とアンケートフォーム
(右のQRコード)を用意致しました。是非、皆
さまのお声をお寄せいただければと存じます。

よい街「こだいら」アンケート2023▼

【前回アンケート結果】
　政和会が要望・提案した市の課題の中で、皆さんに
とって優先度が高い項目として挙げられた上位5項目。

１．西武新宿線の連続立体交差化による踏切渋滞解消
２．空き家対策・防犯カメラ等の増設
３．子育て支援の充実・子宝手当等の経済的支援
４．市内駅前再開発・商業施設誘致
５．快適な市道、私道等生活道路の整備と維持

※前回のアンケートでは71件の回答をいただき、あり
がとうございました。頂いたご意見は各議員が様々な
形で市に届けております。

●議案第81号 ●議員提出議案第63
号

❶ 財源確保に消極的な姿勢
　　ふるさと納税の市外流出額は約 5.2 億円
　　市長公約にもある企業誘致のためのトップセールスも全くない
提言　ふるさと納税メニュー増加・企業誘致
❷ ICT活用の遅れ
　　市独自のデジタル活用施策がほとんどない
　　行政手続きのオンライン化が進んでいない
提言　AI活用・ネット申請で利便性向上
❸ 道路整備の停滞
　　西武新宿線立体交差化は18年間検討どまり
　　都市計画道路の整備率も、たった43％
提言　鉄道立体化に向けた協議会設置等の具体的な取組み
　　　 狭隘・危険な道路の安全確保

❹ 危機管理意識の欠如
　　小平市総合水防演習に管理責任者の市長が不在であった
　　避難所管理運営マニュアル１０箇所が未整備
　　福祉避難所管理運営マニュアルはゼロ！
提言　避難所管理運営マニュアルを速やかに全避難所へ整備
　　 　危機管理体制の見直し・強化　　　❺ 教育への投資が少ない
　　歳出総額に占める教育費割合はたったの7.7％
　　不登校児童・生徒の増加
提言　子どもたち一人ひとりに合わせた教育の提供
　　 　ソフト・ハード両面で学校教育現場への支援
❻ 農地等の減少
　　農地、市民菜園等、市内のみどり率が年々減少（現在29.２％） 
提言　農地と希望者のマッチング促進
　　 　市民菜園の増加に向けた助成等

｜
小平の将来展望に立ち、市民憲章を尊重しつつ、伝統との調和を図りながら、ふるさと小平、住みよい小平の
まちづくりを推進する自民党・日本維新の会・保守系無所属議員の会派です。ご意見・ご相談がございましたら、
直接メンバーにお声がけください。市議会最大会派である政和会として、私たちは皆様の声を活かし、更に住
み良い街、小平の実現に努力してまいります。何卒宜しくお願い申し上げます。
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令和３年度決算から見えた！市が抱える課題と政和会の提言

百条委員会 調査実施中・証人喚問決定！
《問題の経緯》
●市内認可保育園にて、事業者決定の基礎となった当初計画
　よりも、開園時の園庭面積が大幅に狭くなった問題が発生
　※当初計画：482.50㎡
   　→開園時：212.20㎡（270.3㎡の縮小）
●このような問題に至った原因究明と再発防止のため、強い
　調査権限をもった調査特別委員会（いわゆる「百条委員会」）
　を小平市議会で初めて設置し、調査を実施中
●1月・2月で事業者代表や市長等の証人喚問決定。

《今までの調査で明らかになった課題》
●当該保育園の運営事業者が、一次公募の落選後に、
　小林洋子市長（当時議員・市長候補予定者）同席のもとで
　市と面談をした。その後、二次公募で採択されたこと
●公募採択後の縮小した分の土地売買について、
　進捗確認が不十分であったこと
●工事の進捗状況に対する市のチェック体制が
　不十分だっ　たこと
今後、公募・採択・その後の進捗確認が適切に実施されてい
たのか等を調査してまいります。


